



Philipp Koch, Ralf Weiss, Jens Müller, Werner Rentschler und Kurt Binder (v.l.) bei der Scheckübergabe.

# Feuerwehr ist ja immer schnell

## Spielmannszug hilft mit knapp 1700 Euro Erdbeben-Opfern

Calw-Stammheim. Knapp 1700 Euro sind zusammen gekommen, als der Stammheimer Spielmannszug auf dem Marktplatz zugunsten der Erdbebenopfer in Haiti musizierte.

Feuerwehrkommandant Kurt Binder übergab dieser Tage im Beisein von Ortsvorsteher Philipp Koch und Stadtbrandmeister Werner Rentschler einen Scheck über die erspielte Summe an Jens

Müller vom Kreisverband des DRK. Koch bedankte sich im Namen der Stadt Calw bei den Mitgliedern des Spielmannszugs für deren vorbildlichen Einsatz, der auf eine Initiative von Stabführer Ralf Weiss zurück geht.

»Das macht nicht jeder«, sagte der Ortsvorsteher anerkennend. »Aber schnell ist die Feuerwehr ja immer. Nicht nur im Brandfall, sondern immer, wenn es darum

geht, anderen Menschen zu helfen.

Jens Müller vom Deutschen Roten Kreuz nahm den Scheck über 1696,29 Euro entgegen. Es sei sehr lobenswert, dass sich der Spielmannszug Stammheim zwei Stunden lang für die Not leidenden Menschen in Haiti eingesetzt hätten. Die gesamte Summe werde er an den DRK-Bundesverband in Berlin und dessen Haiti-Hilfe weiterleiten.